
 
Gabinete do Prefeito

Araraquara

Araraquara, 14 de abril de 2025.

Ão
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os devidos cumprimentos, em resposta ao

Requerimento número 444/2025, de autoria dos Vereadores FABI VIRGÍLIO, ALCINDO

SABINO, ALUISIO BOI, FILIPA BRUNELLI, GUILHERME BIANCO, MARCÃO DA SAÚDE, MARIA

PAULA E PAULO LANDIM, por meio do qual são solicitadas informações relativas aos

processos licitatórios, fiscalização e andamento de obras públicas no Município de

Araraquara, cumpre-nos, com a devida consideração institucional, esclarecer o quanto

segue:

EMEF Luiz Roberto Salinas Fortes

A licitação da EMEF Salinas Fortes, a secretaria de

educação paralisou o processo licitatório para adequar o projeto. Estamos aguardando

esta adequação para readequar o orçamento e retomar o processo licitatório.

Unidade de Saúde do Jardim Paraíso

A obra em andamento, razão pelo qual ainda não

foram emitidos os termos de recebimento. As pendências detectadas durante a

execução estão sendo regularizadas pela empresa contratada, sob fiscalização contínua

da administração, garantindo que os serviços estejam em conformidade com o escopo

contratual.
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CER Maria Pradelli Malara

O contrato foi rescindido com aproximadamente 87%

dos serviços executados, não sendo possível a emissão dos termos de recebimento, tanto

provisório quanto definitivo. Destaca-se que os serviços de instalações hidráulicas e

elétricas não puderam ser executados devido a comprometimentodo telhado, elemento

este não contemplado no projeto original. À época, foi apresentada sugestão técnica

de aditamento contratual, que não foi acolhida pela então Secretaria da Educação.

Atualmente, está em curso processo licitatório para conclusão da obra, incluindo a

substituiçãodo telhado, garantindo sua adequada funcionalidade.

CMS Ricardo Cordeiro (Biagioni)

A obra está em execução, tratando-se da construção

de nova unidade de saúde, e, portanto, ainda não recebida pela Administração. Todas

as etapas estão sendo devidamente fiscalizadas, e eventuais inconformidades são

tratadas dentro do escopo contratual e nos prazos previstos.

Esta Administração reitera seu compromisso com a

gestão responsável dos recursos públicos, adotando medidas robustas de controle e

governança para assegurar que nenhuma obra seja entregue com falhas técnicas, vícios

construtivos ou qualquer tipo de desconformidade com os projetos, especificações e

normas técnicasaplicáveis.

Por fim, os processos administrativos, encontram-se

anexos a esta resposta, conforme solicitado. A atual gestão permanece à disposição

desta Colenda Câmara para quaisquer esclarecimentos adicionais, reiterando o

compromisso com a transparência, o zelo pelo erário e a entrega de políticas públicas de

qualidade à população.

Colocamo-nos à disposição para o que for necessário,

e renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosimente,

A o “

LUIS CLÁUDIZÍ LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
ACFL 20.735/ 2025


